

## Pressemitteilung

## Ausstellung von Frank Meier wurde vorgestern in der Galerie der Kreissparkasse eröffnet

Nordhausen, im Juni 2018

Unter dem Titel "Fabelhafter Realismus" stellt Frank Meier aus Magdeburg seine Acryarbeiten aus.

Frank Meier ist Meister des Möbel-und Bautischlerhandwerks. Erst seit 2012 beschäftigt er sich als Autodidakt intensiv mit der Malerei.

Frank Meier ist ein begeisterter Aquarianer und Tierliebhaber, malt vorwiegend Tiere in Acryl auf Leinwand. Die Gestaltung ist realistisch, trägt aber surrealistische Züge.

In seiner relativ kurzen künstlerischen Schaffensphase hat Herr Meier schon viele Gemeinschafts-und Einzelausstellungen bestritten.

Der Laudator Jochen Heite verstand es geschickt die Zuschauer für die Kunst im Allgemeinen und speziell für die Kunstform des "Fabelhaften Realismus" (Doppeldeutigkeit als Leitprinzip) von Meier, zu begeistern.

In diesem Jahr erschien im Eigenverlag ein kleiner Bildband mit den Arbeiten von Frank Meier.

Musikalisch wurde die Eröffnung durch Magdalene Uhl (Violonchello), Hannes Angelstein (Klarinette) und Ronald Uhlig (Klavier) vom Carl-Schroeder- Konservatorium umrahmt.

Die Bilder von Frank Meier sind noch bis 3. August montags bis freitags von 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr zu sehen.